



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTÉTICAS
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	008:ESQUELAS y CONDOLENCIAS
CAJA	024
EXP.	004
DOC.	033
FOJA	33
FECHA	2005

LA JORNADA

Fecha 23/06/05 No. de página 25 Sección ✓



**LA UNIVERSIDAD AUTONOMA
DE SINALOA**

lamenta el sensible fallecimiento de la

**Dra. Beatriz Ramírez de
De la Fuente**

Reconocida investigadora de nuestro
país y madre del

Dr. Juan Ramón de la Fuente,
rector de la UNAM.

Extendemos nuestras condolencias a
todos sus familiares en estos
momentos de dolor.

MC HECTOR MELESIO CUEN OJEDA
Rector de la UAS

Culiacán, Sinaloa, 22 de junio de 2005